



Provincia de Buenos Aires  
Honorable Cámara de Diputados



## PROYECTO DE DECLARACION

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

### DECLARA

Expresar su más profunda preocupación por la muerte de Ariel Velázquez, joven asesinado en la provincia de Jujuy, y la más amplia solidaridad y condolencias hacia sus familiares.-

  
LUIS FERNANDO NAVARRO  
Presidente  
Bloque Frente para la Victoria  
H. C. Diputados Pcia. Bs.As.



*Provincia de Buenos Aires  
Honorable Cámara de Diputados*



### **FUNDAMENTOS**

Sin dudas la muerte de un joven , en este caso jujeño , y más allá de las circunstancias que rodearon el hecho y fundamentalmente los días posteriores al mismo , tiene que llamarnos a la reflexión , ya que no resulta bueno para el esclarecimiento del hecho trágico que termino con la vida de Ariel Velázquez , la disputa sobre la pertenencia del joven a tal o cual organización o partido político , y menos aun resultan ubicadas las acusaciones, sospechas e interpretaciones sobre lo sucedido , cuando la justicia de esa provincia está trabajando y hay ya varios acusados e imputados por el crimen de Ariel .-

Sin duda hay que actuar con responsabilidad, dejar actuar a la Fiscalía y colaborar allí – y no en los medios de comunicación – con las pruebas y evidencias que ayuden a resolver el caso, el acompañamiento de los familiares resulta fundamental y es por ello que desde esta cámara hay que brindar a la familia la más amplia solidaridad y colaboración posible , por este motivo quienes tenemos responsabilidades institucionales debemos ser firmes en nuestro reclamo de justicia , y cautos a la hora de sospechar , insinuar y/o directamente acusar a otros dirigentes u organización política en los medios , si no se lleva esa acción en el ámbito que corresponde que es en este caso la Fiscalía que lleva adelante el caso .-

Creo que no favorece al clima de convivencia y menos aun al proceso electoral que está en marcha, que hechos como la muerte de Ariel, se trasformen o sean parte de una escalada de violencia que lejos esta de lo que nuestro pueblo quiere, ni en Jujuy ni en ningún rincón de nuestra patria.-

La funcionaria judicial que lleva adelante la investigación hizo saber que el pasado 7 de agosto en horas de la noche, se produjo un ilícito del que fue víctima Ariel Velázquez, quien sufrió un disparo en circunstancia en que iba de la casa de un amigo a la casa del hermano en San Pedro de Jujuy. A partir de ese momento se tomaron testimoniales e inició la investigación, en primera instancia se determinó que el hecho podría haber sido a consecuencia de un robo conforme lo manifestado por la víctima antes de ser internado. Le habrían querido robar el celular”

Asimismo la causa judicial avanza y el viernes pasado se realizaron varios allanamientos, quedaron arrestados tres hombres, mayores de edad oriundos de esa misma localidad y. también la justicia tiene en su poder un arma calibre 22 entregada por uno de los detenidos, también se realizó la autopsia, a pedido de la familia se incluyó un perito de parte y se extrajo el proyectil que había quedado alojado en el cuerpo de Velázquez, lo que motivo que carátula de la causa cambiara y pasó de ser un robo doblemente calificado en poblado y en banda, a homicidio calificado por la cantidad de participantes.-



Es claro entonces que la preocupación debe llamarnos a la reflexión , para impedir que se utilice esta muerte para disputar políticamente algún cargo en estas elecciones, colaborar con quienes llevan adelante la investigación , al mismo tiempo que acompañar a los familiares de Ariel en este duro momento y que la justicia esclarezca totalmente el hecho .-

Por los motivos expuestos, solicito que las diputadas y diputados acompañen este proyecto de declaración.-

LUIS FERNANDO NAVARRO  
Presidente  
Bloque Frente para la Victoria  
H. C. Diputados Pcia. Bs.As.